

رموز ومختصرات
Symbols and abbreviations

Symbols:	الرموز:
...	بيانات غير متوفرة ...
US\$: United States dollar (the term "dollar" is used for abbreviation)	:US\$ دولار أمريكي (للاختصار، يُستعمل مصطلح دولار للدلالة على الدولار الأمريكي)
%: Per cent or Percentage	:% نسبة مئوية أو في المائة

المختصرات:

ESCWA member countries ¹ :	Countries members of the Economic and Social Commission for Western Asia: Bahrain, Egypt, Iraq, Jordan, Kuwait, Lebanon, Libya, Morocco, Oman, Palestine, Qatar, Saudi Arabia, the Sudan, the Syrian Arab Republic, Tunisia, the United Arab Emirates and Yemen.	البلدان الأعضاء في الإسكوا ¹ : البلدان الأعضاء في اللجنة الاقتصادية والاجتماعية لغربي آسيا، وهي الأردن والإمارات العربية المتحدة والبحرين وتونس والجمهورية العربية السورية والسودان والعراق وعمان وفلسطين وقطر والكويت ولبنان وليبيا ومصر والمملكة العربية السعودية والمغرب واليمن.
GCC countries:	Countries members of the Gulf Cooperation Council: Bahrain, Kuwait, Oman, Qatar, Saudi Arabia and The United Arab Emirates.	بلدان مجلس التعاون الخليجي: البلدان الأعضاء في مجلس التعاون الخليجي يضم الإمارات العربية المتحدة والبحرين وعمان وقطر والكويت والمملكة العربية السعودية.
MDE countries:	More diversified economies: Egypt, Iraq, Jordan, Lebanon, Palestine, the Sudan, the Syrian Arab Republic and Yemen.	البلدان ذات الاقتصادات الأكثر تنوعاً: هي الأردن والجمهورية العربية السورية والسودان والعراق وفلسطين ولبنان ومصر واليمن.
GDP:	Gross domestic product	الناتج المحلي الإجمالي

(1) This issue does not include: Libya, Morocco and Tunisia

(1) هذا العدد لا يتضمن: ليبيا والمغرب وتونس